



Alto precio de la mezcla mexicana reduce apoyo gubernamental a Pemex: Fitch

Fitch Ratings asegura que si gobierno no reduce exportaciones de petróleo; Pemex tendrá un flujo de efectivo libre positivo de 10 mil millones de dólares.

La agencia calificadora Fitch Ratings señaló que Petróleos Mexicanos (Pemex), se beneficiará de los precios más altos de la mezcla mexicana de exportación, reduciendo el apoyo fiscal que planea otorgar a la empresa productiva del estado.

La estimación de la calificadora es que, con un escenario de un precio del petróleo de 95 dólares por barril, Pemex tenga un flujo de efectivo positivo de 10 mil millones de dólares.

“Si bien el gobierno pagó las amortizaciones del primer trimestre del 2022, el apetito por más apoyo puede disminuir, ya que los precios del petróleo actualmente benefician a la compañía”

“Esperamos que el gobierno retrase el objetivo de reducir las exportaciones de petróleo para beneficiarse de los altos precios del petróleo”, afirma la agencia calificadora.

Sin embargo, los altos precios del petróleo, también podría poner en riesgo los ingresos del gobierno federal, ya que se esté, se ha comprometido a evitar que los precios de la gasolina aumenten por encima de la tasa de inflación.

Además de que la petrolera nacional deberá de incrementar la producción de petróleo para elevar sus ingresos.

La invasión de Rusia a Ucrania, a inicios de marzo, generó un repunte en el precio del crudo, en conjunto con una mayor demanda ante la aun reactivación económica tras el paso de la pandemia de COVID-19 en algunas regiones del mundo.

Esto ha permitido que la mezcla mexicana de petróleo haya superado la cotización de 100 dólares por barril.